



Der Erlös aller Veranstaltungen ist für Kinderhilfsorganisationen bestimmt.





Hoffnung schenken liegt nicht nur in Gottes Hand! Wir alle können uns gemeinsam für die Menschen einsetzen, denen das Leben einen schwierigeren Weg bestimmt hat.

Der Festausschuss St. Nikolaus konnte durch die Erlöse seiner Veranstaltungen seit 1974 viele Hilfseinrichtungen mit 328.978 Euro unterstützen.





Die St. Nikolauser spenden gern



"St. Nikolaus hilft"

Ein Dorf hilft: Der Großrosseler Ortsteil St. Nikolaus hat nur gut 850 Einwohner. Aber im Spenden ist das Dorf groß: Der Festausschuss St. Nikolaus, der seit mehr als 40 Jahren die Feiern zu Ehren des Ortsheiligen ausrichtet (hinten links Vorsitzender Gerhard - Müllenbach), hat jetzt sieben mal 1000 Euro an karitative Organisationen verteilt. Einen der Schecks durfte SZ-Redakteurin Doris Döpke (Zweite von rechts) fü die SZ-Aktion Hilf-Mit! entgegennehmen. Weitere 1000 Euro für gute Zwecke steuerte die Interessengemeinschaft St. Nikolaus bei (hinten rechts Vorsitzender Bernd Vogel).

"Menschen, die sich für andere einsetzen, werden belohnt"

St. Nikolaus spendete persönlich



"Vielen Kindern wird geholfen"







